



Camagüey, 15 dic.- Los avances y gestiones del proyecto Mariposario para el manejo sostenible de especies diurnas en el consejo popular Julio Antonio Mella se evaluó en Camagüey.

El encuentro tuvo lugar en el Jardín Botánico de esta ciudad, instalación que dedicará una amplia área a dicha iniciativa, y que ya atesora un criadero para la producción intensiva de mariposas a pequeña escala, como parte de las acciones que se realizan en favor de la preservación de la biodiversidad desde esta provincia cubana.



Pese a las limitaciones derivadas de la pandemia, se avanza poco a poco en la preparación del terreno, la selección de una adecuada variedad de plantas hospederas y productoras de néctar, así como la elaboración de propuestas para documentos didácticos y las futuras señaléticas del lugar, y así lo constataron representantes del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, funcionario del Gobierno Provincial, investigadores de la Universidad de Camagüey, el Citma y trabajadores de la Cooperativa de Créditos y Servicios Renato Guitart que intervienen en el proyecto.



En este tiempo, además, se comenzó la capacitación de trabajadores para el manejo del mariposario, con lo que se ampliarán las opciones de empleo en la zona, a la par que se desarrollaron en la comunidad circundante actividades de educación ambiental con el propósito de difundir conocimiento acerca de ese insecto tan importante para el funcionamiento de ecosistemas, la polinización y el control natural de plagas.



La confección del Mariposario posibilitará el incremento y conservación de especies diurnas y manejo sostenible de mariposas, a la par que propiciará la socialización de temas de cultura ambiental para generaciones de camagüeyanos que tendrán el segundo criadero de producción intensiva de mariposas en Cuba, y el primero en la región centro-oriental del país.

## Avanzan acciones para materializar el Mariposario de Camagüey

Última actualización: Miércoles, 15 Diciembre 2021 17:12

Visto: 1065

